

2016年

あきしま あんなこと こんなこと

3月 「あきしまの水」ブランドのシンボルマークなどの使用を開始



シンボルマークとキャッチフレーズを使用し、水道水が深層地下水100%である昭島の魅力を、市内外に発信します。

3月 都市計画道路3・4・2号(江戸街道線)が全面開通



拝島駅南口の駅前広場につながる江戸街道線が開通し、利便性と安全性が向上しました。

4月 昭島市民球場の愛称が「ネット多摩昭島スタジアム」に



ネットトヨタ多摩株式会社が一命名ライツ(施設命名権)を取得し、決定しました。

5月 昭島チャレンジデー2016を実施



参加率85.1%で、対戦相手の大阪府柏原市に勝利しました。

11月 昭島ブランド・フードグランプリのスタンプラリーを実施



昭島ブランド・フードグランプリに出店した店舗を巡った参加者の方からは、「今まで知らなかったお店に行くことができた」と好評でした。

その他の主なできごと

- 3月 昭島市防災条例を制定
- 4月 つつじが丘小が開校
- 4月 拝島日吉神社祭礼の奈賀町屋台人形「弁慶」が完成し、志茂町・加美町と併せて三町の屋台人形を披露
- 9月 台風10号により甚大な被害を受けた友好都市 岩手県岩泉町に、市職員の派遣や物資の提供などの支援を開始
- 10月 北川穰一前市長が退任し、臼井伸介新市長が就任
- 12月 昭島ブランド・フードグランプリのグルメマップを発行